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Verbale della seduta del Consiglio Regionale n. 2/2 014 (23 gennaio 2014)  

 
 
Prot. 007-2014/segr 
 

A seguito di regolare convocazione, alle ore 20:15 del 23/01/2014 presso la sede del CONI regionale in 
Via Piranesi 46 a Milano, si è riunito il Consiglio Regionale della FISO Lombardia. 

Sono presenti: il Presidente Giuseppe Ceresa (GC), i Consiglieri Mariano Maistrello (MM), Elena Poli 
(EP), Paolo Bocchiola (PB ), Maurizio Grassi (MG), Maria Chiara Crippa (MCC), Tommaso Civera (TC), 
Paolo Menescardi (PM). Presente Claudio Massa (CM) per il progetto Comunicazione & Marketing. 

Ordine del giorno.   

 

1. Approvazione del verbale del Consiglio del 19 dicembre 2013 
2. Comunicazioni del Presidente 
3. Delibera bilancio CRL consuntivo 2013 
4. Delibera bilancio CRL preventivo 2014 
5. Relazione allenamenti regionali e attività commissione tecnica  
6. Campionati Studenteschi (ex GSS) 
7. Assemblea elettiva 
8. Varie ed eventuali. 

 

1) Approvazione verbale Consiglio precedente 

Il Verbale del Consiglio del 19 dicembre 2013, anticipato via email da EP ai Consiglieri, viene 
approvato. Sarà pubblicato su Fisolombardia.it ed inviato in Segreteria FISO. 

2) Comunicazioni del Presidente 

a) ExpOri.  E’ stata inviata in FISO la richiesta per una gara nazionale della durata di 4 giorni. Event 
Manager sarà Francesco Giandomenico mentre Roberto Biella sarà Direttore Tecnico. GC presenta 
il bilancio consuntivo 2013 Expori, già verificato. Il bilancio è in attivo Viene chiesta la modifica della 
voce  n.3 “Iscrizione gare regionali, premio …” imputata come uscita mentre trattasi di un importo 
anticipato dal CRL. Il prospetto viene rimandato al Comitato Expori per la rettifica. 

b) Festa Lanternino 2014.  Si svolgerà ad Alzate Brianza. GC ha avviato i primi contatti con 
l’amministrazione comunale per la logistica e richieste. 

c) Cartografia . Venerdì 24 GC incontrerà Corrado Arduini e un responsabile SCI CLUB BOBBIO per 
verificare possibilità di collaborazione in merito alla nuova mappa per Orienteering sull’impianto del 
fondo denominato LE VALLETTE posto in Frazione CECI di Bobbio 

d) Proposta regolamento RAID Orientamento . Mario Ruggiero ha consegnato il progetto sul 
regolamento RAID. MG propone ai presenti di inviare il documento in FISO per una parere di tipo 
tecnico prima di portarlo in discussione in Consulta regionale. 

e) Nuovo regolamento gare FISO . MG ha chiesto chiarimenti in FISO senza per ora ottenere risposte 
chiare ed esaustive. La proposta sarà portata in Consuta per condividere idee/proposte di 
applicazione del regolamento. 
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f) Al punto 8) dell’ODG  si inserisce l’argomento:  

- intervento PIM ed aggiornamento stato attività. 

3) Delibera bilancio CRL consuntivo 2013 

delibera n. 1  
 
Il Consiglio approva il Bilancio consuntivo 2013 del Comitato Regionale Lombardo. 
 

Il Bilancio consuntivo 2013 sarà presentato in Consulta regionale. 

4) Delibera bilancio CRL preventivo 2014 

delibera n. 2  
 
Il Consiglio approva il Bilancio di previsione 2014 del Comitato Regionale Lombardo. 
 

Il Bilancio di previsione 2014 sarà presentato in Consulta regionale. 

5) Relazione allenamenti regionali e attività commi ssione tecnica 

MCC, membro della Commissione Tecnica, relaziona sui 4 allenamenti regionali svolti fin’ora. GC 
chiede di conoscere qual è la partecipazione dei giovani e se vengono registrati i risultati a fine 
allenamento. Chiede di ricevere un report a conclusione di ogni allenamento per essere informato della 
preparazione raggiunta dai ragazzi e dell’andamento dell’iniziativa. Chiede inoltre un maggiore 
collegamento con la squadra giovanile lombarda. MCC spiega che la partecipazione ha avuto una 
flessione all’allenamento proposto da ORICOMO mentre a quello di Sesto Calende ci sono circa 30 
iscrizioni. PB spiega che la Commissione Tecnica non può supplire alle carenze delle Società e che le 
informazioni da parte delle stesse società manca totalmente. Per migliorare e focalizzare gli sforzi della 
Commissione Tecnica si decide di spostare su MCC la responsabilità dell’organizzazione degli 
allenamenti regionali mentre il Direttore Tecnico PB manterrà i contatti con FISO per i raduni e 
allenamenti nazionali. 

6)  Campionati Studenteschi 

GC e PM hanno presenziato all’incontro preliminare per i Campionati Studenteschi (ex GSS) ed. 
2013/2014. Come novità, il regolamento del progetto richiede che i ragazzi siano provvisti di certificato 
medico non agonistico con elettrocardiogramma, causando costi non indifferenti per le famiglie.  GC ha 
posto un quesito sulla fattibilità di tale richiesta al Presidente del CONI regionale. Si attendono 
delucidazioni in merito. Il 5 febbraio il MIUR presenterà il calendario regionale dei Campionati 
Studenteschi. Il responsabile scuola PM si attiverà per trovare società collaboratrici. 

7) Assemblea elettiva 

L’Assemblea elettiva è fissata per il giorno 1 febbraio 2014. E’ pervenuta una sola candidatura per la 
quota dirigenti. GC solleciterà le Società a partecipare alla Consulta. Viene quindi deliberata la 
commissione Verifica poteri. 

 
delibera n. 3 
 
Il Consiglio nomina i componenti della commissione di Verifica Poteri per l’Assemblea straordinaria elettiva 
del 1 febbraio 2014: Maistrello Mariano, Menescardi Paolo, Poli Elena. 
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8) Varie 

a) Gianbattista Ravasio dell’AGOROSSO, si è offerto per la manutenzione e gestione dei materiali 
CRL. Il magazzino potrà restare a Monza presso MG. 

b) PB chiede di poter intervenire e presentare una relazione sull’attività della Commissione Tecnica 
durante la Consulta. Il Consiglio concorda e chiede una variazione dell’ODG della Consulta. 

c) CM chiede di relazionare le Società sullo stato delle attività Comunicazione & Marketing, in 
particolare sui Contratti di sponsorizzazione/partnership per il 2014. Il Consiglio concorda e chiede 
una variazione dell’ODG della Consulta. 

d) Richiesta carta di Lanzo per Trofeo Lombardia 18/5. Il responsabile cartografia TC ha verificato 
che l’omologazione della carta è scaduta e non ci sono i tempi sufficienti per procedere con una 
verifica e nuova omologazione. TC invierà comunicazione alla Società Punto Nord proponendo 
come alternativa le carte di Sighignola o Bedero.  

e) MCC comunica che la Polisportiva Besanese il giorno 16 febbraio, in occasione della 
manifestazione Prova L’O, proporrà un circuito di allenamento per agonisti.  

f) Progetto Comunicazione & Marketing . CM presenta l’avanzamento delle attività sul progetto 
concentrate su: 1- contatti con Comuni e Provincie in tutta la Lombardia a seguito dell’invio della 
presentazione CRL. Diversi incontri già svolti ed appuntamenti fissati a calendario per 
approfondimenti sulle possibilità di collaborazione. Interesse da parte degli Enti molto positivo 
anche se il problema di base resta la disponibilità di fondi. 2- “Progetto Percorso Stabile” per 
Consigli di Zona Milano (presentato il progetto e richiesti fondi per 8 Percorsi Fissi il 22 gennaio) e  
per le scuole (presentato all’Ufficio scolastico Regionale). 3- Team Building. Individuate le aziende 
da contattare su Milano che potrebbero avere interesse nel servizio offerto dal CRL. 4- Ricerca del 
Media Partner. CM conferma l’interesse da parte di Radio Number One (RN1) per un accordo di 
collaborazione in cambio merce con che darà al movimento lombardo una visibilità radiofonica in 
particolare per le gare del trofeo lombardia, con 6 annunci giornalieri per i 7 gg precedenti la 
manifestazione. Le società CRL che accetteranno di inserire la loro gara nel circuito sponsorizzato 
dovranno rispettare i termini dell’accordo con RN1. Tali termini saranno esposti alla Consulta. E’ 
prevista la possibilità di trasmettere delle interviste radiofoniche sulla gara e sull’Orienteering. Si 
attende di formalizzare il contratto. 

Si concorda che le richieste pervenute al CRL relative a interventi di basso profilo, es. orienteering 
per compleanni, feste o addio al celibato, saranno inoltrate alle Società. In caso di mancata 
risposta se ne potrà occupare il CRL. 

CM sottolinea la necessità di affrontare alcune criticità . La più importante è quella di chiarire 
quanto l’evento ExpOri debba attenersi alle indicazioni del CRL per quanto riguarda l’aspetto di 
Comunicazione e di Marketing o se possa invece decidere in modo completamente autonomo. In 
particolare per l’utilizzo del nuovo Media Partner RN1.  

 

 

Il Consiglio conclude la seduta alle ore 23:00. 

 
 

   Il Presidente La Segretaria 
Giuseppe Ceresa Elena Poli 

 


